

網津公民館だより

令和5年9月号

残暑お見舞い申し上げます。7・8月の公民館活動報告です。

<第1回青空教室：クッキング教室>

7月22日(土)開催

朝9時から19名の子供たちが続々集まり、定刻の9時半には無事開講式を行うことが出来ました。館長挨拶のあと子供たちを3班に分け、調理室に入ってもらいました。準備下ごしらえも含めて婦人会に協力を仰ぎ、婦人会長の甲斐さんの指導のもと、簡単サンドイッチ作りに挑戦しました。作ったのは、卵サンド・野菜サンド・フルーツサンドの3種類です。

料理を作った後の子供たちの感想で「楽しかった。またやりたい。」の声に小さな喜びを感じました。



<第3回成人講座：網津の歴史>

8月2日(水)開催

今回の第3回成人講座は「住吉地域学教室」事務局長・野口修一さんに「網津の歴史」について語ってもらいました。参加者は13名。代表的事例が馬頭観音像発見です。江戸時代網津から網田にかけて細川藩軍用馬の牧場があったとの伝承が残されています。これを検証するため地域学教室の7名が、古老の話を基に網津から長浜の山中を探し回り、ついに馬頭観音像を発見されました。この観音像は馬門石で出来ており、細川藩家紋「九曜紋」も刻印されていたそうです。熊日新聞にも掲載された発見です。その他干拓の歴史も興味深く拝聴しました。



<第2回青空教室：御船恐竜博物館見学>

8月8日(火)開催

市のマイクロバスが9時に網津公民館着、子供たち14名を乗せ、9時40分には恐竜博物館に入館しました。富澤学芸員の説明案内で、「太古の世界の探求」「白亜紀の御船」「恐竜たちの世界」など各ゾーンを熱心に見学し、体験研究室では缶バッジを作製しました。「わー、この恐竜はドラえもんに出ていた恐竜だ!」との歓声が耳に残っています。



<第3回生涯学習講座：健康ダンス>

8月12日(土)開催

8月12日の第3回健康ダンスは7名の参加で行いました。宇土地蔵祭りが開催間近なため「新宇土音頭」「宇土サンバ」「火の国太鼓」など盆踊りメニューも交え、ストレッチを中心に汗を流しました。休憩時には、人名当てアナグラムクイズなど楽しい時間を過ごしました。



☆9月の予定☆

9月16日(土) 第3回青空教室「キッズ体操」と第4回生涯学習講座「健康ダンス」を共同開催

防犯パトロール(月2回巡回)

<館長からのメッセージ>

8月2日「網津の歴史」を拝聴して、後世に歴史をつなぐ大切さを再確認しました。各地に伝えられている伝承・昔話などお知らせください。お待ちしております。